

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 4. Jänner 1845



Raths-Protokoll

aufgenommen zur Sitzung in Oeconomicis am 4. Januar 1845.

Gegenwärtige:

Hr. Bürgermeister Haydinger

Hr. M. Rath Maurer

„ „ „ Bleyer

„ Oek. Rath Woisetschläger

„ „ „ Kaindl

„ „ „ Neckheim

Sekretär Weinberger

9748. Kr. A. Dekret v. 25. v.M. Z. 16014 mit der Bewilligung eines Darlehens von 1000 fl CMz aus dem M. V. Fonde an die Stadtkasse nur Ersatzleistung an die Franz Öppinger'sche Armeninstitutsstiftung. Ist eine Abschrift dieses Dekretes der M. V. F. R. F. u. dem Stadtkassaamte mit dem Auftrage zuzustellen, daß erstere alsogleich den Ertrag von 1000 fl CMz als 4 % Darlehen an die Stadtkasse übergebe, letzteres aber eben diesen Betrag zugleich wieder an das hiesige Expediament aushändigen, damit derselbe zur eidlichen gänzlichen Realisirung der Franz Öppinger'schen Stiftung mittelst Ankaufes 4 % verlooster Oblionen an das kk. Kr. A. eingesendet werde. Das Kassaamt hat auch daher zu sorgen, daß dieses Darlehens-Kapital samt Zinsen dem M. V. F. in der gegebenen Frist wieder zurückbezahlt werde. Wegen des Rückersetzens oder der Nachsicht der entwendeten u. vom Kassaamte vorgeschossenen Öppinger'schen Stiftungsgelder ist das Geeignete im Zuge.

Haydinger

Weinberger Sekretär

Woisetschläger Oek. Rath

Kaindl Oek. Rath

Neckhaim Oek. Rath